

France/Côte d'Ivoire

Hubert de Saint Jean créé sa banque d'affaires

DG Afrique de l'Ouest sortant de la **Société Générale**, **Hubert de Saint Jean** vient de fonder la banque d'affaires **De Saint Jean & Associés**. Cette opération a poussé le banquier à négocier son départ du groupe bancaire en direct avec **Alexandre Maymat**, le "Monsieur Afrique" de la **Socgen**. Hubert de Saint Jean a réalisé par le passé l'implantation de la banque française dans plusieurs pays africains, dont le Ghana et le Bénin. Il est également l'artisan de la relance de la Socgen en Côte d'Ivoire, au début de la décennie 2010, où la filiale **Société générale de banques en Côte d'Ivoire** (SGBCI) a progressivement surclassé **Ecobank** pour devenir l'une des premières banques de cette place. Basée à Lyon avec une antenne à Abidjan, De Saint Jean & Associés vise les marchés de la sous région ouest-africaine et de la Côte d'Ivoire.